

## Rollstuhlgrechter Toyota Procae an ALS-Selbsthilfeverein übergeben

Einen rollstuhlgerechten Toyota Proace übergab die Toyota Kreditbank kürzlich an den Verein "ALS – Alle lieben Schmidt". Der Selbsthilfeverein unter der Leitung von Bruno Schmidt engagiert sich für Patienten mit der unheilbaren Krankheit amyotrophe Lateralsklerose (ALS). Axel Nordieker, Geschäftsführer der Toyota Kreditbank, übergab das Fahrzeug. In der Vergangenheit hatten bereits der Förderverein der Astrid-Lindgren-Schule und der Kölner Kreidekreis Unterstützung durch die Toyota Kreditbank GmbH erhalten. (ampnet/Sm).

18.04.2019 20:21 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Bruno Schmidt, Axel Nordieker, Toyota Kreditbank und Renè Klerx, Toyota Deutschland (von rechts).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

18.04.2019 20:21 Seite 2 von 2